



RILIS
KUNJUNGAN KERJA RESES KOMISI III DPR RI
PADA MASA PERSIDANGAN V TAHUN SIDANG 2023-2024
KE PROVINSI KEPULAUAN RIAU
31 JULI – 4 AGUSTUS 2024

Komisi III DPR RI melaksanakan Kunjungan Kerja Reses Masa Persidangan V Tahun Sidang 2023-2024 ke Provinsi Kepulauan Riau pada tanggal 31 Juli – 4 Agustus 2024. Kunjungan Kerja Reses Komisi III DPR RI dipimpin oleh TRIMEDYA PANJAITAN, S.H., M.H., Anggota Komisi III DPR RI, dan diikuti oleh beberapa Anggota Komisi III DPR RI dari berbagai Fraksi.

Kunjungan Kerja Reses Komisi III DPR RI ke Provinsi Kepulauan Riau dilaksanakan dalam rangka melaksanakan fungsi pengawasan Komisi III DPR RI terhadap Mitra Kerja Komisi III DPR RI yang berada di Provinsi Kepulauan Riau. Dalam Kunjungan Kerja Reses ini, Tim Kunjungan Kerja Reses Komisi III DPR RI melaksanakan rapat dengan Kepala Kepolisian Daerah Kepri, Irjen. Pol. Yan Fitri Halimansyah, S.H., M.H., Kepala Kejaksaan Tinggi Kepri, Teguh Subroto, S.H., M.H., Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Provinsi Kepulauan Riau, I Nyoman Gede Surya Mataram, S.H., M.H., Plt. Kepala Badan Narkotika Nasional Provinsi Kepri, Drs. Ali Chozin, APT, M.H., Ketua Pengadilan Tinggi Kepri Dr. Erwin Mangatas Malau, S.H., Ketua Pengadilan Tinggi Agama Kepri, Dr. Drs. H. Suhadak, S.H., M.H., dan Ketua Pengadilan Tinggi Tata Usaha Negara Tanjung Pinang, H. Al'an Basyier, S.H., M.H.

Dalam rapat tersebut, Tim Kunjungan Kerja Reses Komisi III DPR RI telah menerima penjelasan secara langsung terkait kendala yang dihadapi dan kebutuhan anggaran Mitra Kerja Komisi III DPR RI di Provinsi Kepulauan Riau dalam rangka memaksimalkan tupoksinya.

Tim Kunjungan Kerja Reses Komisi III DPR RI mendukung para Mitra Kerja Komisi III DPR RI di Provinsi Kepulauan Riau untuk saling berkoordinasi dalam menangani perkara Tindak Pidana Korupsi, Tindak Pidana Narkoba, Tindak Pidana Pencucian Uang, dan pengamanan dalam rangka menghadapi Pilkada yang akan datang, serta mendukung para Mitra Kerja Komisi III DPR RI di Provinsi Kepulauan Riau untuk menerapkan pendekatan *Restorative Justice* (RJ) yang baik di provinsi kepulauan Riau.

Batam, 2024

Tim Kunjungan Kerja Reses Komisi III DPR RI ke Provinsi Kepulauan Riau.